
CO}IUNE DI PALER}IO
I\ CIRCOSCRIZIO\E

\.erbale della sedut a del 201 l2l20l3

L'anno cluemila.tretlici. il giomo venti del mese di Dicembre ur Palenno. nella Sala Consiliare della

s,--c1e Circoscrizionale sita in Viale clella Regione Sicrliana n" 95. il Consiglio Circoscrizionale

.on\'ocato dal Presidente con avviso n.3158 rJel26lLl/2013. ai sensi delle vigenti norme di leg-ee

\tatLltarie e regolamentari, assistito dall' Esp.to Amm.r'o Anna Nlaria Geraci

-\lle ore 10,45 il Presidente , invita I' Esp.to Amm.r'o Anna NIaria Geraci nella qualità di
Segretario, ad effettuare I'appello, al termine del c1ua1e t'isultatto iisseuti i Consiglieri: Abbonato,

Fazio. Potenza.
Verrficato il numero legale clichiara aperta la seduta uoutittaudo sct'utatori i Conss. Buccola, Ciprì,

Re ina.

Il Presidente - corlulica che solÌo stati couse-snati i 1ar on la costrurzione della fognatura tra via

Pahnerino e r ia Due Vanelle.
ltoltrc- i1 V.le SS. Nfecliatrice. stanlane sr stà ploceclenclo a1la piantutnazioue di alberi di eucaranda.

1a cior e vi erano le palne orrrai ll-ìorte per I opera der astatrtce del pr:tlteruolo rosso.

La soliclanetà r a aÌ Cons. Abbonato rl qr,Lale si è rncatenato clavanti 1a sede della Circoscrizione per

fare r alere i diritti der crttadnti.
Di contro r clipenclenti R.A.P. continuano ad effettuare. pllr leutamcnte. la raccolta rifiLrti.

A11e ore 1 1.00 erttrano in Aula i Conss. Fazro e Potenza.

Il Cons. Buscemi - ritiene che I' Ing. Putrone non può prendere la decisione di dismettere i

cassonetti dove gli pare.

Propone di recarsi iu massa da questo Ing. Per ottenere notizie reali.

,{11e ore 1 1.05 1 Couss. Di Vincenti e Schiera.

Il Cons. Lepre - si associa aila protesta del collega Abbonato che stà lottando per i cittadini' è

-ciusto che questa presidenza si attivr.
Detto ciò lamenta la presenza di una buca pericoloso in C.so Calatafimi.

Il Cons. Reina - cta il suo appoggio morale al collega Abbonato per il gesto nobile.

Si cornplimenta con il Cons. Tuzzolino per avere vinto la battaglia delia piantumazione degli alberi

in via SS. Mediatrice.
Inoltre f'a un plauso al Consiglio tutto per avere vinto la lotta per I' inizio lavori in via Palmerino

( r e ahzzazione rete fo gnari a).

Alle ore 10.i0 i conss. Lepre e Ruggiero lasciano I'Aula consiliare.

Il Cons. Tuzzolino - sottolinea che la battaglia per i lavori nel territorio vengono vinte da tutto i1

Consiglio, compresa quella che stà affrontando il Cons. Abbonato, anche se chiede la Vera

condizione di disagio che vive Boccadifalco.

Il Cons. Mancuso - si complimenta con il Consiglio tlrtto per il lavoro ,uoltn clurante quest' ani-io'



;,
Il Cons. Potenza - sottolinea che è giusto dare i meriti all' Amministrazione così come si deve
bacchettare quando non ne ha.

Questo Consi-elio ha lavcrato e og,ei ne raccoglie i frutti.

Il Cons. Buscemi - ribadisce che il problema di Boccadifalco non è la sicurezza.

Il Cons. Fazio - sottolinea che la dismissione dei contenitori nel quartiere è avvenuta all'
improvviso. nonostante fossero là da circa quarant' anni, chiede di ripristinarli proponendo
soluzioni altematir-e.

Chiede di interr enire un cittadino, il Presidente chiede al Segretario di registrarne i dati anagrafici
( Nicola Arduino C.l. - AR6102494 nato 110110611974 rilasciata110310412009), il quale chiede

motrvi validi che giustifichino la dismissione dei cassonetti a Boccadifalco.

Il Presidente - ribadisce che i contenitori sono stati tolti per la stcùrezza dei cittadini, si attende
che la Polizia Municipale installi Ia zona rimozione e i cassonetti verranno ripristinati.

Il Presidente - alle ore 11.30 dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario
(Esp.to Amm.yo AnnaMaria Geraci)

elu ?-^ " a


